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Anfrage 0728/2023 zur Sitzung  am 17.05.2023 

 
 Sachstand: Antrag 0942/2020 und 0944/2020 (PIRATEN & VOLT) 
 
  
Mit der Annahme von Antrag 0944/2020 sowie der Überweisung von Antrag 0942/2020 in den 
Ausschuss in der Sitzung des Mainzer Stadtrates am 03.06.2020 wurde die Verwaltung dazu 
aufgefordert, sich mit der Ausgestaltung des Mainzer Radwegenetzes auseinanderzusetzen. 
Die Verwaltung wurde unter anderem damit beauftragt, Maßnahmen zu ergreifen, die Radfah-
ren in Mainz sicherer machen sollen, neue Radwege zu erschließen, „Optionen für eine intuiti-
ve, leicht erreichbare, sichere und erkennbare Radverbindung zwischen Alicenbrücke und 
Neustadt/Bleichenviertel/Rhein zu erarbeiten [sowie die Optionen von einem externen Büro im 
Hinblick auf Realisierbarkeit, verkehrliche Auswirkungen und Radverkehrsfreundlichkeit über-
prüfen zu lassen]“. Da seit Beschluss dieser Anträge nunmehr drei Jahre vergangen sind, fra-
gen wir die Stadtverwaltung zum aktuellen Sachstand. 
 
Wir fragen daher die Stadtverwaltung: 

1. Welche konkreten Maßnahmen hat die Stadtverwaltung aus den Anträgen 0944/2020 
und 0942/2020 bereits beschlossen und umgesetzt?  

2. Welche Maßnahmen, mit der die Stadtverwaltung am 03.06.2020 mit den Anträgen 
0944/2020 und 0942/2020 beauftragt wurde, wurden bis jetzt noch nicht umgesetzt? 
Warum wurden diese noch nicht umgesetzt? 

3. Wurde bereits ein externes Büro, wie in 0944/2020 Punkt 2 gefordert, beauftragt? 
Wenn ja, welches und wie sehen die Fortschritte dort aus? Wenn nein, warum nicht und 
wann ist mit einer Beauftragung zu rechnen? 

 
Avemarie-Scharmann, Tim 
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